

Chiropraktik Bausteine

Ganz Phrasen und Bausteine	Bausteine-/Phrasen-Übersetzung
Symptoms/Health Data describe complaints process health data consult the current doctor select the best possible form of treatment	Symptome/Gesundheitsdaten Beschwerden beschreiben Gesundheitsdaten verarbeiten den aktuellen Arzt konsultieren die bestmögliche Form der Behandlung auswählen
Analysis determine causes localize causes determine the source of an ailment localize the source of an ailment	Analyse Ursachen feststellen Ursachen lokalisieren die Ursache einer Beschwerde feststellen die Ursache einer Beschwerde lokalisieren
Adjustment achieve relief of complaints achieve elimination of complaints manual correction of a malfunction gentle and safe methods	Korrektur Linderung von Beschwerden erreichen Beseitigung von Beschwerden erreichen manuelle Korrektur einer Fehlfunktion schonende und sichere Methoden
Stabilization Implementation of a (short/mid-term) care program long-term/total relief of symptoms	Stabilisierung Implementierung eines (kurz-/langfristigen) Betreuungsprogramms langfristige/vollkommene Befreiung von Symptomen
Prevention/Spinal Hygiene Introduce a well-proven program preventive measures Ensure the well-being Musculoskeletal system Prevent renewed occurrence of complaints	Prävention/Wirbelsäulengygiene ein bewährtes Program vorsorgliche Maßnahmen das Wohlergehen sicherstellen Bewegungsapparat Verhindern des erneuten Auftretens von Beschwerden
How long does it take to regain vitality? An adjustment presents a learning process Duration of complaints Severity of complaints Length of treatment varies The body reacts of adjustments Achieve a marked improvement Cope with stress situations Adopt a body posture Misalignment of the spine Achieve successful health improvement Schedule appointments for check-ups at increasing intervals	Wie lange dauert es Vitalität wiederzugewinnen? Eine Anpassung stellt einen Lernprozess dar. Dauer der Beschwerden Schweregrad der Beschwerden die Länge der Behandlung variiert der Körper reagiert auf Korrekturen eine deutliche Verbesserung erzielen mit Stresssituationen umgehen eine Haltung einnehmen Fehlstellung der Wirbelsäule erfolgreiche Verbesserung der Gesundheit Termine für Untersuchungen in immer längeren Abständen vereinbaren

Die Videos zu diesen Bausteinen finden Sie hier: <https://youtu.be/8aEu7zjw2NY>